

# \_hydrie *by Marc Aurel*

## *Un souffle de nature au cœur des villes / A breath of nature in the heart of the cities*

Cette jardinière Hydrie et sa composition végétale constituent un ensemble haut de gamme qui valorise le lieu d'implantation. Son design à double cône la différencie des modèles classiques et lui ajoute une touche esthétique perceptible par le professionnel comme par l'utilisateur. Le produit comprend un double bac métallique amovible permettant de faciliter la plantation. Cette double «peau» assure également une isolation en saison chaude, comme en hiver. Le bac qui contient le substrat est doté d'une réserve d'eau.

*This Hydrie planter and its plant composition constitute a high-range set that enhances the location. Its double-cone design sets it apart from classic models and adds an aesthetic touch perceptible by professionals and users alike. The product includes a removable double metal tray to facilitate planting. This double «skin» also provides insulation in the hot season, as in winter. The tank which contains the substrate has a water reserve.*



### JARDINIÈRE / PLANTER

∅ 1 085 mm

H 921 mm

kg 200

∇ 200

∇ 40

### MATÉRIAUX / MATERIALS

acier / steel



**\_hydrie** *by Marc Aurel*

